



## SeaWorld Orlando se convierte en el hogar de dos tiburones martillo gigantes



*Los visitantes del parque podrán observar la especie en uno de los túneles submarinos más grandes del mundo*

**ORLANDO, FL (8 de mayo de 2023)** – SeaWorld Orlando se enorgullece de cuidar a dos grandes tiburones martillo gigantes en peligro crítico de extinción en su acuario de más de 2,5 millones de litros en Shark Encounter, que cuenta con uno de los túneles de observación submarinos más grandes del mundo. Los visitantes del parque podrán ver a la pareja de tiburones machos jóvenes, llamados Dutch y Dillon, que se unen a otras cinco especies de tiburones y una amplia variedad de peces que viven en SeaWorld Orlando. Dutch llegó a SeaWorld en noviembre de 2022 y Dillon la semana pasada, ambos transferidos desde Georgia Aquarium en Atlanta, como parte de un intercambio de especies entre zoológicos y acuarios acreditados.

SeaWorld Orlando y Georgia Aquarium son acreditados por la Asociación de Zoológicos y Acuarios (AZA, en inglés) para mantener los más altos estándares de cuidados animales. Como socios de conservación, son participantes activos en el programa Salvando los animales de la extinción (SAFE, en inglés), que incluye a los tiburones. Dutch y Dillon fueron trasladados de forma segura desde el Acuario de Georgia al hábitat Shark Encounter de SeaWorld, donde se convertirán en una importante herramienta educativa para que el público aprenda más sobre esta increíble especie. El cuidado de especies en peligro de extinción, como el tiburón cabeza de pala, en zoológicos acreditados y certificados, es vital para su continua conservación y para evitar su extinción.

“Estos son nuestros primeros tiburones martillo gigantes y estamos encantados de dar la bienvenida a animales tan extraordinarios en SeaWorld Orlando”, dijo Jim Kinsler, Curador de Acuarios de SeaWorld Orlando. “Es nuestro privilegio cuidar de esta especie en peligro crítico de extinción y llevar una mayor conciencia y comprensión de los tiburones a nuestros visitantes”.

El tiburón martillo gigante es la más grande de las nueve especies de tiburones martillo. Miden aproximadamente dos metros de largo y pesan alrededor de 55 kg. Se espera que alcancen entre tres y cinco metros de longitud.

“Nuestras dos organizaciones están comprometidas a brindar estándares excepcionales de cuidado a los animales y estos tiburones están en buenas manos con el equipo de SeaWorld”, dijo Chris Coco, Director Sénior de Sostenibilidad Acuática del Georgia Aquarium. “Hemos cuidado a los tiburones martillo durante nuestros 17 años y estamos emocionados de poder presentar esta hermosa especie a los visitantes de SeaWorld”.

### **Atención de primera línea**

Los tiburones en SeaWorld reciben el mismo estándar de atención individualizada que todas las demás especies del parque. Se les alimenta con una dieta nutritiva que incluye una variedad de mariscos como arenque, caballa, salmón, calamar y camarones. Cada trozo de alimento consumido se cuenta como parte del cuidado individualizado.

Los especialistas en cuidado de animales alimentan a los tiburones adultos con aproximadamente el 5 % de su peso corporal cada semana. Cada tiburón en SeaWorld también cuenta con controles de salud regulares que incluyen extracciones de sangre, peso, tamaño y más para garantizar que se controle su salud.

Los visitantes podrán observar los nuevos tiburones martillo gigantes en Shark Encounter® de SeaWorld Orlando. Este hábitat ofrece una visión fascinante de los tiburones, los depredadores prehistóricos cuyos antepasados dominaron el mar más de 100 millones de años antes que los dinosaurios. El acuario cuenta con varias especies de tiburones, rayas y peces. Los visitantes también pueden cenar al lado del hábitat en el restaurante Sharks Underwater Grill®, reconocido entre los mejores restaurantes de Orlando.

## **Las visitas a SeaWorld ayudan a salvar especies**

La Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (IUCN, su sigla en inglés) considera que los tiburones martillo gigantes están en peligro crítico de extinción. Su aleta dorsal muy grande los hace muy valiosos en el mercado de las aletas, que es la mayor amenaza para todas las especies de tiburones.

Aproximadamente 100 millones de tiburones son asesinados por humanos cada año en la naturaleza, principalmente por sus aletas. También suelen ser víctimas de atrapamientos en redes y otras prácticas de pesca indiscriminadas. Los expertos estiman que las poblaciones de tiburones martillo gigantes han disminuido entre un 50% y un 80%. La conservación es esencial para preservar las especies de la extinción.

SeaWorld se compromete a educar e inspirar la próxima generación a través de las experiencias que se ofrecen en el parque. La compañía también está comprometida con la conservación de tiburones fuera de sus parques a través de asociaciones y el SeaWorld Conservation Fund, un fondo de conservación que ha donado más de US\$ 300 mil a proyectos de conservación de investigación de tiburones.

Los visitantes de SeaWorld Orlando también pueden desempeñar un papel importante en la conservación. Una parte de los ingresos de cada entrada se destina a los esfuerzos de rescate, rehabilitación y conservación de animales marinos. Además, es posible hacer donaciones en el parque o en línea al SeaWorld Conservation Fund, que apoya importantes proyectos de investigación de conservación de organizaciones terceras.

Para descargar imágenes en alta resolución, [haz clic aquí](#).

### **Acerca de SeaWorld**

SeaWorld es un parque temático de vida marina, zoológico y acuario certificado que brinda experiencias significativas mientras inspira y enseña a los visitantes de todas las edades a proteger la vida marina. Con millones de visitantes cada año, los parques ofrecen experiencias enriquecedoras como encuentros cercanos con animales, actividades educativas, atracciones inspiradas en la vida marina, eventos especiales y muchas otras opciones de entretenimiento. Durante más de 60 años, SeaWorld ha liderado los esfuerzos de conservación de la vida marina dentro y fuera de sus parques a través de la ciencia, la educación y el cuidado humanitario de los animales, lo que le valió la certificación de American Humane y la acreditación de Alliance of Marine Mammal Parks and Aquariums y de Association of Zoos and Aquariums. SeaWorld es una de las organizaciones de rescate de animales marinos más grandes del mundo y ha ayudado a más de 1 mil animales hasta la fecha. [SeaWorld Conservation Fund](#), una fundación sin fines de lucro creada en 2003, ha donado más de US\$ 20 millones a casi 1400 organizaciones para apoyar proyectos de investigación en todos los continentes. Una parte del dinero recaudado en el parque se envía al fondo para apoyar estos proyectos de conservación a largo plazo. SeaWorld cuenta con parques en Orlando (Florida), San Antonio (Texas), San Diego (California) y Abu Dabi (Emiratos Árabes

Unidos). SeaWorld es parte de la cartera de marcas de parques temáticos de SeaWorld Entertainment (NYSE:SEAS). Para obtener más información, visita [SeaWorld.com](http://SeaWorld.com).

**Contacto para la prensa:**

Larissa Alvarez

[larissaalvarez@imaginadora.com.br](mailto:larissaalvarez@imaginadora.com.br)

Juliana Bordin

[julianabordin@imaginadora.com.br](mailto:julianabordin@imaginadora.com.br)